

## Ice, Ice, Baby

(Wandertag der Klasse 7a)



Am 14.10.15 war es endlich soweit – unser erster Ausflug stand an! Um 8.45 Uhr trafen wir uns vor der Schule und gingen dann zu Fuß in den Olympiapark, denn schließlich war Wandertag. Es war ein langer Weg und uns war kalt. Aber wir schafften das und kamen nach 45 Minuten an der Eishalle an. Zuerst mussten wir die Schlittschuhe ausleihen. Das dauerte lange, weil auch andere Klassen dort waren. Das Schlittschuhanziehen war gar nicht so leicht. Dann gingen wir in eine riesige Halle, wo es laute Musik und viele Eisläufer gab. Am Anfang war das Eislaufen schwer, aber danach konnten wir schon ganz gut fahren. Manche brauchten nach dem ersten Hin- und Herrutschen eine Pause. Sie kauften sich am Automaten etwas zu trinken oder Suppe (!).

Um 12 Uhr mussten wir dann die Schlittschuhe wieder abgeben. Vor der Eishalle machten wir zuletzt noch ein paar Selfies und ein Klassenfoto. Dann traten wir den Rückweg an.

Kacper & Jovanni

